



みどりの風

学校だより【No. 8】
令和6年10月11日
匝瑳市立須賀小学校

楽しかった宿泊体験学習！

9月17日～18日の2日間、5年生は小見川で宿泊体験学習を行いました。

猛暑の中、全ての活動が安全に実施できるか、WBGT（熱中症指数）の数値をこまめに確認し、児童の安全を最優先に考えながら実施しました。子供たちは、自分たちでおりをよく見て次の行程を確認し、「先生から指示される前に行動しよう」とグループで協力しあって活動していました。カレーづくりやウォークラリー、キャンドルファイヤー、カヌーなど、この宿泊体験学習をとおして、仲間と助け合うことの素晴らしさや集団のきまりを守って行動することの大切さなど、多くのことを学ぶことができました。

保護者の皆様には、宿泊体験学習に向けての準備や子供たちの体調管理にご配慮いただきましてありがとうございました。



【カレーづくり】
おいしく
できました！



【カヌー】
二人で息を
あわせて…



【キャンドルファイヤー】
みんなで踊って遊んで大騒ぎ！



【夕食】
みんなで食べると
おいしいね。



【ウォークラリー】
暑さに負けず、最後までがんばりました！

【魔法のせっけんづくり】
すてきなお土産ができました！

親子料理教室

メニュー

- ・ 匠 磯 の 舞 ごはん
- ・ う ま み た つ ぶ り 味噌汁
- ・ 彩 り ピー マン の チン ジヤ オロースー 風



9月7日（土）八日市場公民館において、1年生と保護者で「親子料理教室」を実施しました。昨年度、新型コロナが5類に移行したこともあり、今年度から料理教室が復活しました。栄養士の鈴木さん、飯田さんと須賀地区保健推進委員の大木さん、柏熊さんにお手伝いいただき、じゃがいもやにんじんの皮をピーラーでむいたり、ピーマンや赤ピーマンを包丁で切ったりと一つ一つ丁寧に作業をしていました。包丁はお母さんたちに見守ってもらいながら、「猫の手」を意識して真剣に取り組んでいました。どれもおいしくできました♡

人 権 教 室

9月13日（金）、人権擁護委員の平山真理子先生と伊藤敏江先生にお越しいただき、3年生は「いじめ」、4年生は「名前」をテーマに授業を行っていただきました。子供たちも積極的に発表し、人権の意味や命の大切さについて深く考えることができました。



【3年生】



【4年生】

あ ゆ み に つ い て

本日、通知表「あゆみ」を配付しました。

この通知表は、お子様の学校での様子をお知らせする「学習や生活の記録」であり「成長の足跡」です。そして、家族と学校が協力して、お子様をよりよく育てていくためのものです。ご家庭で、今学期の学校生活について振り返り、学習面・生活面の頑張りやよさを認め、後期への目標づくりにお役立てください。

後期もがんばろう!

よ か っ ぱ 祭 り

10月20日（日）によかっぺ祭りが開催されます。昨年度は4年ぶりの開催でしたが、雨のため体育館での実施となりました。

今年は4年生から6年生の児童が、たるみこしパレードに参加します。当日は、PTA本部役員、青少年相談員、4～6年の学級役員さんにご協力いただきます。

詳しくは配付文書をご覧ください。

